

Burundi : Pierre Nkurunziza hospitalisé à Karuzi : le Covid-19 ?

La Libre Belgique, 9 juin 2020 Selon les informations reçues par La Libre Afrique.be, le président sortant du Burundi, Pierre Nkurunziza (photo), est hospitalisé depuis samedi soir à Karuzi, dans un état jugé « sérieux ». Son épouse Denise Bucumi a été hospitalisée au Kenya, fin mai, atteinte du Covid-19.

On n'a pas de détails sur les raisons de l'hospitalisation du chef de l'Etat burundais sortant. Beaucoup pensent évidemment qu'il est atteint par le coronavirus en raison de l'hospitalisation de sa femme, Denis Bucumi, la nuit du 27-28 mai dernier. Elle avait été transportée à Nairobi par avion médicalisé et plusieurs médecins kenyans l'avaient soignée en raison de la pandémie que le couple Nkurunziza s'obstinait à nier. Pierre Nkurunziza doit normalement transmettre en août le pouvoir à son successeur, proclamé élu par la Cour constitutionnelle malgré d'évidentes fraudes. Par Marie-France Cros

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});